
Bienvenidos ajedrecistas!

                                

Hola amigos. En primer lugar, felicito de corazón a los equipos que nos representaron en las Olimpíadas de Estambul. Hicieron un buen papel. Dieron todo de sí. Nos sentimos orgullosos de ellos y de ellas.

En estos 2 años y 8 meses al frente de la FDA hemos alcanzado muchos logros palpables que están todos en nuestra página web, sin negar que el camino todavía es largo, especialmente por las condiciones en que encontramos al ajedrez dominicano. En este tiempo es difícil que una nueva generación de ajedrecistas se destaque de inmediato. Eso toma muchos años. Pero el trabajo se está haciendo, y desde ya se vislumbran niños, niñas y jóvenes de gran talento en todo el territorio nacional.

Hemos conversado con el Ministro de Deportes, Dr. Jaime David Fernández Mirabal, y los planes para llevar el ajedrez a las escuelas es excelente. Gracias a Dios, los 25,000 juegos que pronto tendremos serán de gran ayuda para esa noble meta, eso independientemente de que las asociaciones y clubes de ajedrez tendrán suficiente utilería para desarrollarse más, incluyendo la presencia de nuevos monitores.

Mientras tanto, recibamos con los brazos abiertos a nuestros dignos representantes en Turquía.

Pedro Domínguez Brito

Presidente FDA
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